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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZI0NE  N:yì ¢'

i,45eduta:  ordinaria

OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  21/01#020

L'anno  duemilaventi  n  giomo  ±±L  del  mese  di
Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n.  48  si è ri

0      alleoreq(W

Seduta: pubblica di prosecuzione

in  Palemo,  nella  sala  Consiliare  della  Sede
ito, in seduta pubblica, il Consiglio

vigenti nome di legge statutarie e regolamentari, dal presidente con awiso   n°/%  % 6              del
Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il
composto di seguenti Consiglieri:

Consiglio

convocato a noma delle

Circoscrizionale  risulta

11  Presidente Presenti Assenti

1 \ Santangelo Antonino X
I Consiglieri

23 Adelfio Giovami X
Bruschetta Saverio X

45 Gulemi Andrea
X'ti

Ilardi Alfredo                                           ' X"
67 Prester Antonino X

Quartararo Giuseppe .X
8 Rappa Giovama

X`
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco X

TOTALE No + 3.

Presiede la seduta il Presidente:

Partecipa e assiste, in qualità di "t . ì>QJÌJL,\Q,S@wv,'+



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto 1'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 21/01/2020

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1 della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettua dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri
\,       `,            ,'                   `

:  Presenti               no  ¥

votanti              no  ¥

Voti favorevo|i `n°  +

Astenuti       ù    n°/

Voticontrari      n°/

DELIBERA

11 verbale del 21/01/2020 è approvato  all'manimità/maggioranza, allq presente

deliberazione

il risultato è il seguente:



COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINI

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 21/01/2020

L'anno 2020 il giomo ventuno del mese di Gennaio, alle ore 8,30 in Palemo, nella

sala delle  adunanze  Consiliari  della  sede  circoscrizionale,  sita in via Francesco  La

Colla n.° 48/52, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato a norma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso prot. n.°  12626 del 09/01/2020, per procedere alla trattazione degli argomenti

all'O.d.G.

Presiede la seduta il Vice  Presidente Andrea Gulerii.

Partecipa,  in  qualità  di  Segretario,  il  Funz.  Amm.vo,  Dott.ssa  Maria  Concetta

Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,45  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio, Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester e  Quariararo, Risuitano preseL~ti 6 Consigiieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il
d,

Presidentè pone in votazionè il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri
\\

Adelfio   Prester   e   Quartararo.   La   nomina   dei   suddetti   scrutatori   è   approvata

all 'unanimità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione del 1 punto  all'O.d.G.,  ovvero  "Com%#z.cczzz.o#z.

c7e/ Presz.de73fe ", indi dà lettura di alcune comunicazioni:

•    Mail  da  parte  di  un  cittadino;  Sig.  Cracolici  Giuseppe,  prot.  n.°  53514  del

21/ol/2o2o, con cui lo stesso chiedé un incontro con il Presidente;

•    Mail  da parte  dell'Area del  Decoro  Urbano  e  del  Verde  -  Ufficio  del  Capo

Area/Responsabile  del  Verde  Urbano,  prot.  n.°  53529  del  21/01/2020,  che

demanda  alla  RAP  l'esecuzione  del,1'intervento  di  ripristino  dei  marciapiedi

nelle  vie:  Largo  Vincenzo  Sansone,  Via  della  Lontra  e  Via  Teodosio  De

Stefani Perez, dissestati dalle radici degli alberi presenti nel sito in questione.
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Alle ore 9,10 entra il Consigliere Terranova. Risultano presenti 7 Consiglieri.

Nell'ambito delle comunicazioni chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi,

che  comunica  che  l'AMAT  ha  eseguito  1'intervento  richiesto  di  realizzazione  di

nuove strisce pedonali nel tratto di Viale Regione Siciliana,Viadotto  Perrier /angolo

Via Santa Maria di Gesù.

Alle ore 9,15 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti s Consiglieri.

11  Consigliere  Bruschetta  interviene,  per  segnalare  di  essere  stato  contattato, da

alcuni cittadini che lamentano che in Via Bartolomeo Sirillo insiste uno slargo dove

giocano i bambini in cui la recinzione è stata divelta. Pertanto, chiede ai colleghi se

sappiano se 1'area appartenga al Comune e cosa si possa  fare affinché tale area venga

sistemata, in quanto lo  spazio è  utilizzato come area gioco dai bambini della zona  e

1'assenza della recinzione mette a repentaglio  la loro incolumità.

11 Presidente, sentite le osservazione del collega, invita la segreteria a predisporre

una nota da inviare al Co.I.Me., con cui si chieda il ripristino della recinzione. Inoltre
\

invita il Presidente della Commissione Cultua ad inserire quest'area tra le aree da

manutenzionare.  Altra  questione  che  il  Presidente  affi.onta  è  la  congestione  del

traffico veicolare   che si registra nelle vie Buonriposo e via La Colla in seguito alla
\

chiusua del Ponte Bailey.  Chiede alla segreteria di predisporre una nota da inviare
'

alla Polizia Municipale, affinché si chieda la presenza di un presidio\  fisso di Polizia

Municipale per   tutta la durata dei lavori del Ponte Bailey presso gli incroci di Via

Oreto/Via Buonriposo e Via Oreto/Via La Colla.

Chiede  ed  ottiene  la  parola  il  Consigliere  Terranova,   che  pone  l'attenzione

sull'attuale situazione della rotatoria del Viadotto Periier,\ Orsa Minore e Via Albiri,

corsia laterale di Viale Regione Siciliapa; tale rotatoria si trova in uno stato di totale

abbandono:  i  cordoli  sono  rotti  o  divelti  e  la  segnaletica  verticale  è  abbattuta.  Si
-chiede alla Presidenza di coinvolgere l'Ufficio della Mobilità Urbana per trovare una

soluzione altemativa.

Interviene il Consigliere Quartararo che evidenzia che, quando 1'amministrazione

installa le rotatorie con i cordoli, esse sono prowisorie e servono per capire, per un
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periodo di prova se siano utili o meno per risolvere le problematiche delle vie in cui

vengono  ubicate.  La  rotatoria  di  cui  parla  il  collega  è  evidente,  visto  lo  stato  di

distruzione   in   cui   si   trova,   che   non   è   idonea   ad   assolvere   il   compito   che

l'amministrazione  le  aveva  affidato  e,  quindi  vanno  posti  in  atto  altri  interventi

maggiomente drastici e più risolutivi. Si era proposta 1'apertura di una nuova bretella

su Viale Regione Siciliana, per facilitare il deflusso dei veicoli ma 1'amministrazione

ha lasciato tutto in un limbo, per inefficienza e totalé assenza di programmazione.

11  Presidente,  alla  luóe  di  quanto  esposto,  invita  la  segreteria  a  predisporre  un

invito al Dirigente dell'Ufficio Mobilità Urbana e all'Ing.  Caliri, per discutere della .

problematica.

Alle ore 9,50 esce il Consigliere Terranova. Risultano presenti 7 Consiglieri.

Prende  la  parola  il  Consigliere  Quartararo  per  relazionare  sull'incontro  cui  ha

partecipato in rappresentanza del Presidente, relativo alla settimana delle Cultue, che

avrà  luogo  dal  9  al  17  maggio  2020.  Era presente  anche  Giacomo  Fanale,  che,  in

quanto   portavoce   dell'organizzazione   della   settimana,   vorrebbe   coinvolgere   le

circoscrizioni    con    eventi    studiati    e    concordati    proposti    dalle    stesse.    Ogni

circoscrizione   dovrà   indicare   un   referente   che   faccia   da   tramite   fi.a   la   V
\

Commissione, l'associazione e la circoscrizione. Tra i vari interventi si è evidenziato

come sia difficile organizzare eventi senza contributi. Lui ha raccontato che la Terza

Circoscrizione è riuscita ad organizzare la manifestazione "Agoràmo", autotassandosi

in  consiglio  e  pagando  di  tasca propria tutto  quanto,  compreso  il  pagamento  della

S.I.A.E., il cui pagamento si era chiesto all'amministrazione centrale , che, però, lo ha

negato.  Si  è proposto  di  coinvolgere  le  associazioni  térritoriali  e  indicare  1'evento,

che sarà successivamente concordato o, in. altemativa; concordare un'iniziativa tra 'le

circoscrizioni. 11 nostro territorio però, a parte il cimitero monumentale di S. Maria di

Gesù, non ha monumenti di grande interesse  storico  o  artistico.  Un'altra possibilità

sarebbe   quella  di   coinvolgere   le   scuole.   Ovviamente  tutto   è   ancora   allo   stato

embrionale e ci sarà ancora da discutere.
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Alle ore 10,00 esce il Consigliere Prester, sostituito nelle ftinzioni di scrutatore dal

Consigliere Bruschetta.. Risultano presenti 6 Consiglieri.

11 Presidente ringrazia il collega Quartararo per la partecipazione e la relazione e

chiede allo stesso di voler fare da referente per la circoscrizione, anche in qualità di

Presidente della Commissione Cultura.

11 Consigliere Quartararo accetta.

Si    passa  alla  trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  ovvero   "4pproi;c!zz.o72z.  ve7'bcz/z.

c7e//c¥   sec7c4/cz   prececJe#/e",    dando   lettua   del   verbale   relativo   alla   seduta   del

20/01/2020 approvato, all'unanimità dei presenti, alle ore 10,10.

Esauriti gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,15

11 Segretario

Maria C

.J

•,.

•,

.,`f.'

chiude la seduta.
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Letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

\\
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CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

palemo`, lì Ù~bldblL®v

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo,lì      ®

IL SEGRETARIO


